

pancorbo

El pueblo más 'olímpico'

CINCO LOCALIDADES COMPITEN EN UNA ORIGINAL GYMKANA QUE CONIUGA DESTREZA, EQUILIBRIO Y MUCHO HUMOR. SANTA GADEA SE IMPONE EN LA TERCERA EDICIÓN DE UNA CITA CON UNA RIVALIDAD MÁS QUE SANA



El equilibrio, más que la fuerza o la velocidad, es una de las virtudes esenciales para alzarse con la victoria. / FOTOS R.C.G.



Las balistas artesanales dieron guerra.



Jugando con la pasta a meter los macarrones en el espagueti.



La torre de vasos de plástico fue una de las pruebas más rápidas.

RAÚL CAMELES

HE hizo falta casi recurrir a la foto *finish* para determinar el ganador de la carrera de cuádrigas humanas que acabó otorgando la victoria a Santa Gadea del Cid. Recuperaban así el cetro 'olímpico' y la bandera con los cinco anillos que deberán custodiar hasta el próximo verano cuando sean ellos los encargados de organizar una nueva edición de la ya tradicional Gymkana Interpueblos.

Fue un triunfo sufrido, codo con codo con Guinicío, con quien mantienen el pique sano propio de la cercanía, pero para alzarse con el oro hubo que demostrar

destreza, equilibrio y sobre todo, muchas dosis de humor, que es el verdadero espíritu que preside esta cita veraniega en la que se respira compañerismo y diversión. «Es una excusa perfecta para juntarnos y conocernos los jóvenes de los pueblos, pasar una buena tarde y sin necesidad de gastar mucho dinero», señala Saray Ortiz, ideóloga de la iniciativa hace ya tres años.

Con el ingenio por bandera, las diez pruebas se renuevan anualmente. Desde esqui en seco a lanzamiento de boina y cachaba, pasando por la montaña de zapatas, las modalidades pusieron a prueba a la decena de representantes de cada localidad ante una cada

vez más concurrida audiencia que jaló sin descanso a los suyos desde la grada del polideportivo de Pancorbo.

La actividad se va profesionalizando. Algunos ya lucen indumentaria oficial con originales lemas y otros entrenan en la previa para mejorar sus tiempos.

El medallero está repartido. Guinicío, Pancorbo y Santa Gadea ya saben lo que es ganar, aunque el mejor premio, y en este caso el tópicos es real, es participar. Es a lo que se aferraban los jóvenes de

Cubo de Bureba, que pese a pagar la novatada del debut, se sentían los grandes triunfadores del evento. «Somos los que más hemos mejorado respecto al año pasado, de

«Es la excusa perfecta para juntarnos y conocernos los jóvenes de todos los pueblos de la zona»

no participar hemos pasado al quinto y último puesto», bromea Iñigo García, quien en vista del nivel de sus rivales prometía un «intensivo» entrenamiento invernal para dar guerra el próximo año. Tampoco Suzana pudo estrenar su castillo, aunque demostró una buena cantera para el futuro, mientras que los locales acusaron los «excesos nocturnos en las fiestas del pueblo», como reconocía su capitán, y tuvieron que conformarse con el bronce.

La gymkana, como no podía ser de otra manera, continuó en la verbera de Pancorbo pero ahí las camisetas se mezclaron formando un solo equipo. Un año más, todos ganaron.